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Muy buenos días, sean todos bienvenidos a la Décimo Séptima Subasta de
FUNDANA que celebramos en Ciudad Banesco, que cada año para esta fecha se
convierte en la Casa de los chiquitos de Fundana.

Les hablo hoy en nombre de la Junta Directiva de Banesco y en mi nombre propio
porque soy un admirador del trabajo de esta fundación -y en particular- de su
talentoso equipo profesional. Por esa razón me siento muy complacido de darles
la bienvenida a esta mañana -durante la cual- ustedes nos ayudarán a ofrecer una
nueva oportunidad a los niños en situación de vulnerabilidad protegidos por
Fundana. Ustedes hoy se han sumado a acompañar una gestión noble y
responsable.

En Banesco cada año, esperamos con alegría y entusiasmo estos días en que
vemos cómo se van cubriendo de obras de arte las paredes de nuestra galería. Es
un momento que siempre es especial y mágico. En cada oportunidad más de 100
artistas plásticos dona su trabajo para hacer posible esta subasta. Por eso la frase
que repetimos es: “Por amor al Arte y a los Chiquiticos de FUNDANA”.

Esto es, con certeza, un privilegio para quienes transitamos por estos pasillos
cada día. Es un privilegio porque somos testigos de excepción de la solidaridad
humana. Este día no sería un éxito sin la presencia de todos ustedes quienes
adquieren las obras y dejan su testimonio generoso para las personas más
frágiles y vulnerables de nuestra sociedad.
Hoy celebro entonces esa generosidad de los artistas, la de ustedes y la de todos
los trabajadores de Fundana.

Ante todas las complejidades que vivimos no podemos quedarnos al margen de
las situaciones de peligro en las que pueden estar sumergidos muchos niños. El
trabajo de FUNDANA permite rescatar a muchos de ellos de esos peligros. Cada



aporte que ustedes y nosotros hacemos a Fundana es una contribución directa
para todos esos niños.
Ceder esta casa que es Ciudad Banesco, donar estas obras, además del trabajo
constante de la gente de FUNDANA, representan un acompañamiento invalorable.

Además, antes de iniciar la puja tan esperada llega el momento para agradecer a
quienes integran el equipo humano de Fundana por su trabajo constante para el
bien de otros, por permitirnos contribuir con esta causa y por permitir este
encuentro para servir a nuestra sociedad.

Este un encuentro para y por la civilidad, para el reconocimiento de otros más
vulnerables y que esperan por nosotros. El trabajo de Fundana no se puede
reducir a una cifra de niños a quienes se les ofrece protección y cobijo. Su trabajo
va mucho más allá, va a la fibra recia de la condición humana, esa que nos es
común a todos nosotros que hoy nos encontramos y por eso merecemos un
aplauso.

Bienvenidos a esta casa, la casa de FUNDANA
Muchísimas gracias por aceptar nuestra invitación

Marco Ortega


